

RENOUVELLEMENT D'UN TIERS DU C.A. de la SCGP - MOTIVATIONS DES CANDIDATS**I - COLLEGE PU-PH - 10 candidats (4 postes à pourvoir)****Professeur Céline CHAULEUR (Saint-Etienne)**

Cher(e)s Collègues,

Nous serons amenés à voter pour les membres du bureau de la SCGP. Je présente ma candidature au sein du Collège des PUPH.

Chef de Service et PUPH depuis 2011 et membre du CA de la SCGP depuis 3 ans j'ai toujours eu à cœur de m'investir pour le collectif et apporter ma contribution à la chirurgie gynécologique qui est au cœur de mon activité. Je suis impliquée dans la formation des jeunes coordonnateur local et régional du DES et impliquée dans le CEGO. La SCGP est une société dynamique qui s'implique dans la formation, transmission des techniques et innovations de notre spécialité et fait référence en matière de chirurgie pelvienne. Pendant ces 3ans j'ai participé aux réunions du CA et je me suis impliquée dans la commission organisation des soins avec la rédaction de fiches d'infos, participé à l'animation de webinaires et congrès SCGP, ESGE..., j'ai aussi participé à la commission innovation à travers mes activités Vnotes, robotique...

J'ai à cœur de poursuivre ce travail et de continuer à m'investir pour cette société.

Nouvellement nommée secrétaire générale de la chirurgie pour le CNGOF il me semble que maintenir un lien étroit avec la SCGP est indispensable c'est pour toutes ces raisons je fais acte de candidature.

C'est ce cap que je poursuivrais si vous m'accordez votre confiance.

Bien amicalement

Professeur Pierre Collinet (Lille)

Bonjour à tous,

Je sollicite ce jour votre confiance pour un nouveau mandat au sein du conseil d'administration de la SCGP.

Après quinze années passées au CHRU de Lille en chirurgie gynécologique, j'ai fait le choix il y a 3 ans de poursuivre ma carrière en secteur libéral. J'exerce au sein du groupe Ramsay Lille métropole avec 2 orientations chirurgicales principales : oncologie gynécologique et endométriose. Je poursuis mes activités de recherche en tant qu'investigateur principal ou co-investigateur de plusieurs études et mes activités de formation en chirurgie par l'organisation de journées de formation en chirurgie et par l'accueil de fellows étrangers (Cf CV ci-joint).

De par mon implication sur le plan national au sein du CNGOF et international au sein de l'ESGE, je souhaite apporter mon expérience au sein du conseil d'administration de la SCGP. Dans le cadre de cette candidature, mon projet est de :

- 1/ Participer aux différentes actions actuellement menées par les membres du CA (site internet, groupes de travail thématiques, formations chirurgicales, réflexions sur les nouvelles orientations, augmentation du nombre d'adhésions, développement de supports d'information patientes)

- 2/ Participer de manière active à l'organisation des journées annuelles nationales de la SCGP et à l'élaboration du programme scientifique pour rendre ces journées incontournables à tout chirurgien gynécologique.

- 3/ Promouvoir une dynamique d'ouverture internationale de la SCGP en amenant une orientation européenne de la SCGP par différentes collaborations avec l'ESGE et l'ESGO et en tentant de faire rayonner la chirurgie gynécologique française à l'étranger.

- 4/ Collaborer à l'aspect événementiel de la société et proposer des actions veillant à maintenir cet esprit de fraternité et convivialité au sein de la SCGP

Pour l'ensemble de ces raisons, je candidate ce jour pour un mandat au sein du conseil d'administration

Professeur Tristan GAUTHIER (Limoges)

Cher(e)s Collègues,

Je suis PUPH au CHU de Limoges depuis 7 ans, avec une activité chirurgicale polyvalente et de garde en obstétrique. Trésorier de l'AFENA (association filière endométriose en nouvelle aquitaine) je suis également impliqué dans la prise en charge régionale de l'endométriose. Étant chef de service d'une entité à la fois de Gynécologie-Obstétrique-AMP, je garde un regard transversal sur notre magnifique spécialité. Je serai toujours le garant de l'unité en GO toute en valorisant les spécificités. Si nous sommes le chirurgien d'aujourd'hui c'est en partie grâce à notre culture obstétricale et gynécologique et notre sensibilisation à la santé de la femme. Ceci est notre force, nous singularise et nous différencie des autres spécialités chirurgicales. Au côté de notre ancien et très dynamique président Jean-Philippe Estrade nous avons pu développer la SCGP et l'ouvrir notamment aux plus jeunes et promouvoir notre spécialité auprès des pouvoirs publics, du milieu médico-chirurgical et des usagers. J'ai pu participer aux différents programmes en tant qu'orateur et modérateur. Je serai également au côté de Benjamin Merlot pour l'organisation de la SCGP en 2026 à Bordeaux avec je

l'espère un grand succès. A travers ma polyvalence, mon expérience de chef d'un service de GO, mon ouverture et mon souhait de transmission aux internes, je sollicite un nouveau mandat au sein du conseil d'administration de la société au côté de notre président Cyrille Huchon pour participer à l'amélioration de la reconnaissance et de la valorisation de notre spécialité chirurgicale.

Professeur François GOLFIER (Lyon)

Chers collègues,

Je souhaite vous présenter ma candidature au conseil d'administration de la SCGP dans le collège des PU-PH. Vous connaissez peut-être mon implication comme membre élu du CNU pendant 2 mandatures, président de la commission endométriose du CNGOF, membre du groupe de travail DGOS sur les centres experts en endométriose, membre du groupe de travail CNU / CNGOF / SCGP / UniCancer sur la reconnaissance de compétences en chirurgie gynécologique cancérologique.

Je suis également président de la dynamique filière endométriose EndAura regroupant les collègues du secteur privé et public, des CH et des CHU impliqués dans cette thématique en Auvergne-Rhône-Alpes.

Je souhaite m'impliquer au sein du CA de la SCGP pour continuer à promouvoir la chirurgie gynécologique au sein de notre spécialité unie qu'est la gynécologie - obstétrique.

Vous pourrez compter sur mon implication pour défendre les intérêts étendus de la chirurgie gynécologique, tout en continuant à promouvoir la formation continue, la pertinence de nos actes opératoires et l'équilibre respectueux des secteurs public et privé.

Je vous remercie de votre confiance si vous choisissez de voter pour ma candidature.

Professeur Perrine GOUSSAULT CAPMAS (Kremlin-Bicêtre)

Chers confrères, chères consœurs,

Je suis Perrine GOUSSAULT-CAPMAS, PU-PH dans le service de Gynécologie Obstétrique au CHU de Bicêtre. Je suis présente au CA depuis 2021 et j'aimerais pouvoir prolonger mon mandat au CA pour poursuivre des actions engagées notamment autour de la promotion de la recherche en chirurgie gynécologique, de la valorisation de la chirurgie gynécologique bénigne mais aussi autour de la création de la session de femmes au congrès annuel.

Je suis impliquée dans le développement de la myolyse (radiofréquence notamment) dans le traitement des fibromes et de l'adénomyose. Nous sommes en train de travailler à la mise en œuvre d'un registre national sous l'égide de la fédération des spécialités médicales qui nous permettra une évaluation objective de nos pratiques et devrait permettre de valoriser cet acte mais surtout d'en assurer la sécurité. Plus largement, j'aimerais contribuer à fédérer la recherche en chirurgie gynécologique à l'image du GROG en obstétrique. Enfin, concernant ma préoccupation pour la place des femmes dans notre spécialité, vous connaissez mon engagement, j'ai participé à initier il y a 3 ans la première session de femme lors de notre congrès annuel. J'aimerais pouvoir assurer la pérennité de cette session mais aussi permettre la création d'un réseau de soutien aux jeunes femmes en devenir chirurgicale et/ou universitaire.

Pour l'ensemble de ces raisons, je sollicite votre confiance pour un second mandat au sein du conseil d'administration.

Professeur Gery LAMBLIN (Lyon)

Cher(e)s ami(e)s membres de la SCGP,

Je souhaite faire acte de candidature pour intégrer le conseil d'administration de la Société de Chirurgie Gynécologique et Pelvienne. Je poursuivrai mon investissement et mon engagement à la SCGP dans **3 domaines d'expertise** :

L'enseignement, en participant activement aux journées d'enseignement des Junior Master Class et des formations par simulation pour les internes et jeunes chirurgiens en formation.

Contribuer au développement de la Pelvi Périnéologie, discipline en pleine mutation, qui demande une expertise en tant que leader pour former les plus jeunes mais également défendre notre discipline au sein de la SCGP.

Promouvoir la commission recherche de la SCGP et développer des programmes de recherche en réalité virtuelle, statique pelvienne et d'autres projets scientifiques (transplantation utérine, greffe de cortex ovarien).

Je m'appuierai sur mes qualités scientifiques mais également personnelles, de rigueur et d'esprit collaboratif. Fort de mon expérience en tant que co-organisateur du dernier congrès SCGP à Lyon, mon action en sein du conseil d'administration me permettrait d'accomplir entièrement mon implication pour la SCGP et contribuer à son rayonnement national.

Je vous remercie par avance pour votre entière confiance.

Professeur Krystal NYANGO TIMOH (Rennes)

Madame, Monsieur,

C'est avec une profonde reconnaissance pour le rôle central de la Société de Chirurgie Gynécologique et Pelvienne dans la promotion de notre discipline que je vous présente ma candidature pour son comité d'administration.

Professeure des universités-praticienne hospitalière (PU-PH) en anatomie et chirurgie gynécologique, je dirige le département d'anatomie de l'Université de Rennes, incluant l'École de Chirurgie, le Centre des Dons des Corps et le laboratoire d'anatomie, où nous développons des formations innovantes. En tant que directrice adjointe du Groupe d'Intérêt Scientifique sur la simulation, j'intègre les technologies immersives dans la formation.

Ayant participé à fondé le réseau Endobreizh, réseau dédié à l'endométriose, et membre de l'équipe Medicis (Inserm), je travaille sur la Surgical Data Science et la modélisation des processus chirurgicaux. Ces engagements enrichissent ma pratique clinique tournée vers les pathologies bénignes comme l'endométriose.

Mon ambition est de contribuer à la transmission de l'anatomie chirurgicale pelvienne, au développement des sciences chirurgicales numériques, à l'impact sociétal de notre spécialité, et à la formation des jeunes chirurgiens.

Rejoindre le comité d'administration de la SCGP représente une formidable opportunité de participer/contribuer pour la chirurgie gynécologique au service d'un collectif engagé et fort.

Je reste à votre disposition pour tout échange complémentaire et vous adresse mes salutations distinguées.

Professeur Henri-Jean PHILIPPE (Paris)

Chers collègues,

Conscient du rôle majeur et croissant de la SCGP et dans notre spécialité, je me permets de postuler au conseil d'administration non pas compte-tenu de ma petite expérience technique acquise aux cours des années et des différents postes occupés mais en tant que chirurgien, ancien référent chirurgie de l'ARS Ile de France, ayant pris conscience des évolutions nécessaires de nos pratiques.

Ainsi, j'aimerais en faire bénéficier la société de chirurgie. Il s'agit à titre d'exemple :

- d'outils permettant d'analyser de l'activité ambulatoire, nos pratiques et le potentiel de chirurgie ambulatoire
- d'outils permettant d'analyser le taux de RAC et de favoriser son déploiement et celui de la réhabilitation
- de l'intérêt d'utiliser des PROMS
- de l'intérêt de mettre en place de logiciel de suivi type EPITHOR en chirurgie thoracique

-...

La société a déjà avancé dans beaucoup de ces axes et je pourrai contribuer à mettre à disposition mon expérience en fonction des priorités du CA.

En étant à votre disposition pour tout renseignement complémentaire, Bien cordialement.

Professeur Rajeev RAMANAH (Besançon)

Cher(e)s Collègues,

J'ai l'honneur de vous proposer ma candidature au Conseil D'Administration de la SCGP. Membre de la SCGP depuis environ 10 ans, je suis actuellement Professeur Universitaire – Praticien Hospitalier en Gynécologie-Obstétrique au Centre Hospitalier Universitaire de Besançon où j'ai une activité d'expertise en Chirurgie Gynécologique autour de la pelvi- périnéologie, l'endométriose et la cancérologie pelvienne. Depuis 2022, je suis président de la filière endométriose de la Bourgogne Franche-Comté (endoBFC).

Je souhaite être élu au CA de la SCGP afin de participer activement à la réflexion scientifique sur la Chirurgie Pelvienne et représenter notre région Bourgogne Franche- Comté au sein de cette société. Cela permettra à la SCGP d'avoir une meilleure visibilité au sein des professionnels (chirurgien(ne)s et IBODE) de notre région afin homogénéiser et optimiser la pratique chirurgicale sur notre territoire.

En espérant que ma candidature retiendra votre attention, je vous prie d'agréer mes salutations distinguées.

Professeur Roman ROUZIER (Caen)

Cher(e)s Collègues,

En tant que chirurgien et enseignant depuis plusieurs années, j'ai eu l'occasion de diriger des équipes au Centre François Baclesse, où j'occupe actuellement la fonction de Directeur Général et Chef de Département de Chirurgie. Mes fonctions précédentes à l'hôpital Tenon, à l'université Paris VI, à l'Institut Curie et à l'Université Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines m'ont permis de développer une expertise approfondie dans la gestion des cancers mammaires et gynécologiques, ainsi que dans la recherche clinique et translationnelle.

L'un des aspects qui me tient particulièrement à cœur est la formation des jeunes chirurgiens. Mon engagement s'est manifesté par l'encadrement de plus de 40 thèses de médecine et de nombreuses thèses d'université, ainsi que par le mentorat d'étudiants en master. J'ai toujours veillé à transmettre non seulement les compétences techniques

nécessaires, mais aussi l'éthique et la passion pour la chirurgie, essentielles pour une carrière épanouissante et tournée vers le soin des patients. Je suis convaincu que la transmission de ce savoir est indispensable pour garantir l'excellence de notre spécialité à long terme.

Au sein du Conseil d'Administration de la SCGP, je souhaiterais contribuer activement au développement de la formation continue et à l'accompagnement des jeunes praticiens, tout en favorisant l'intégration des nouvelles technologies et des approches en intelligence artificielle dans la pratique chirurgicale. Je suis persuadé que mon expérience en recherche et en gestion de projets novateurs pourrait enrichir les réflexions de la SCGP sur ces sujets.

Je reste à votre disposition pour toute information complémentaire et vous remercie par avance de l'attention portée à ma candidature.

Je vous prie de croire, Chers Collègues, en l'assurance de mes salutations distinguées.

II – COLLEGE PRIVÉ - 8 candidats (2 postes à pourvoir)

Docteur Émilie FALLER (Strasbourg)

Cher(e)s Collègues,

Je souhaiterais poursuivre mon engagement au sein du CA de la SCGP. J'ai beaucoup apprécié mes 3 ans en tant que secrétaire adjointe dans le bureau de Jean-Philippe Estrade et l'organisation du congrès de la SCGP 2023 à Strasbourg qui fut un vrai succès. Après 10 ans de carrière hospitalière dans le CHU de Strasbourg, je commence une installation dans le privé à Strasbourg. Spécialisée dans l'endométriologie que j'ai appris pendant mon année de fellow ship avec le Pr Wattiez, la chirurgie fonctionnelle et oncologique, la douleur pelvienne, je vais découvrir une autre façon de travailler. Je pense pouvoir apporter une vision générale de la chirurgie gynécologique et une expérience en tant que femme chirurgienne. Je me suis aussi beaucoup investie toutes ces dernières années dans la formation des internes, je continue à participer aux cours de l'IRCAD. Je suis membre de l'ESGE et de la société de douleurs Convergence PP.

Docteur Ludovic FRIEDERICH (Paris)

Chères consœurs, chers confrères,

Investi auprès de la SCGP depuis 2009, j'ai l'honneur de proposer de nouveau ma candidature à l'élection du conseil d'administration de la SCGP en tant que praticien libéral dans le collège privé.

Chirurgien libéral depuis 2009, mon activité est essentiellement orientée vers la chirurgie endoscopique, coelioscopique et robotique. Je souhaite poursuivre mon activité d'enseignement et d'organisation auprès de la SCGP en tant que membre organisateur du congrès annuel, comme je le fais depuis maintenant près de 15 ans.

A travers la SCGP, je souhaiterais participer au développement et à la diffusion des avancées chirurgicales (notamment la robotique et l'endoscopie). Le secteur libéral représentant une large partie de l'activité chirurgicale en France, il me paraît essentiel de l'y associer à la recherche clinique, au développement des nouvelles technologies et à l'enseignement de notre spécialité. Pour toutes ces raisons, j'espère à nouveau votre soutien.

Je vous prie d'agréer, chères consœurs, chers confrères, mes confraternelles salutations.

Docteur Margaux JEGADEN (Paris)

Je souhaite déposer ma candidature (secteur privé) pour le conseil d'administration de la Société de Chirurgie Gynécologique et Pelvienne. Je suis installée depuis un an en libéral et suis en pleine transition entre le fonctionnement du public et du privé. Après avoir travaillé 4 ans auprès du Pr Fernandez à Bicêtre, je suis installée dans un cabinet en association avec 7 autres gynécologues et j'opère dans 2 cliniques du groupe Ramsay à Paris (chirurgie fonctionnelle).

Je souhaite rejoindre le conseil d'administration afin de représenter la nouvelle génération des chirurgiens libéraux. J'ai la volonté de valoriser la recherche et les nouvelles techniques dans le secteur libéral en développant une plus grande collaboration public/privé. J'aimerais également m'investir dans la formation de mes collègues et des jeunes chirurgiens gynécologues. En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ma candidature.

Docteur Benjamin MERLOT (Bordeaux)

Mesdames, Messieurs

Je me permets par cette lettre, de me positionner sur une candidature aux prochaines élections du conseil d'administration de la SCGP. Mon activité chirurgicale est centrée actuellement principalement sur l'endométriologie.

J'ai été formé au CHU de Lille et j'ai occupé un poste de PH au CHU de Lille puis au CHU de Bordeaux. J'ai également été assistant des centre anti-cancéreux à Lille, Centre Oscar Lambret. Je suis en activité libérale depuis 2017, grâce à ce parcours, j'ai pu acquérir une vision assez globale de l'offre de soins chirurgicaux selon les différents secteurs et les différentes pathologies. J'ai eu la chance d'être membre du conseil d'administration ces 3 dernières années. Nous avons

dans le cadre de la commission institutionnelle, essayer de faire reconnaître la compétence et l'expertise de notre société savante en ce qui concerne la cancérologie gynécologique et également l'endométriose. Plusieurs réunions ont été organisées sur le plan national et je souhaiterais bien sur continuer de tenter d'augmenter la reconnaissance et le leadership de la SGCP dans ces domaines. Je me suis également porté volontaire pour coorganiser le congrès de la SCGP à Bordeaux en 2026, nous essayerons de faire notre maximum pour un congrès scientifiquement intéressant sans négliger bien au contraire la convivialité grandissante de cet évènement.

Pour toutes ces raisons, je souhaite vivement bien sur poursuivre mon implication au sein du conseil d'administration de la SGCP. Je reste bien sûr à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

Docteur Stéphane ODEN (Ajaccio)

Cher(e)s Collègues,

Par la présente je me porte candidat au conseil d'administration de la SCGP dans le collège « Privé ». Thésé en 2009 avec DESC de cancérologie, j'ai depuis ma formation initiale orienté ma pratique principalement en chirurgie. D'abord CCA puis PH au CHU de Rouen jusqu'en 2016, j'ai ensuite pris un poste de chef de Service au CH d'Ajaccio pendant 6 ans pour y recréer une équipe dynamique. J'ai alors débuté une activité libérale au sein de mon temps plein hospitalier, puis à mi-temps public/privé avec une activité libérale à Ajaccio. Je connais donc le monde universitaire, hospitalier public, le privé à l'hôpital et l'exercice libéral, ce qui peut être intéressant pour notre société savante.

Depuis plusieurs années je milite pour organiser le congrès de la SCGP sur notre belle île de Corse et j'espère pouvoir y arriver un jour !

Confronté à l'isolement depuis quelques années de par ma situation géographique insulaire, je mesure à quel point une société savante comme la SCGP peut être bénéfique pour la pratique et le maintien des connaissances de nos membres. J'aimerais donc proposer et m'investir pour mettre en place une liste de diffusion régulière auprès des membres de la SCGP, une veille bibliographique qui serait un « highlight » des articles à ne pas manquer car ils vont impacter notre pratique quotidienne.

J'espère que mon profil et ces quelques propositions trouveront l'écho des membres pour voter pour moi !

Docteur Lionel SAVEY (Trappes)

Cher(e)s Collègues,

Je vous présente ma candidature au CA de la SCGP dont je suis membre depuis sa naissance en 2005.

J'exerce une activité de chirurgie gynécologique exclusive depuis 22 ans au sein de l'Hôpital Privé de l'Ouest Parisien dans les Yvelines. Mon activité clinique s'est plus particulièrement orientée sur la statique pelvienne et la cancérologie et plus récemment la chirurgie robotique

Je me suis très tôt investi dans les missions transversales et les relations avec les tutelles, membre de la commission de la nomenclature pour la création de la CCAM V0, 4 mandats de président de CME, membre du comité d'orientation médicale du groupe Ramsay Santé.

Je n'ai par ailleurs aucune activité syndicale ni conflit d'intérêt.

Je vous propose aujourd'hui de m'investir dans la SCGP par une participation active au CA, une société qui a l'intelligence et le mérite de réunir PUPH PH et praticiens libéraux, travaille à la qualité de nos prises en charge, à la reconnaissance de notre spécialité et finalement j'en suis convaincu pour le bénéfice de tous.

Bien à vous

Docteur Anne Thoury (Paris)

Chères Consoeurs, Chers Confrères,

Chirurgienne gynécologue, exerçant dans le privé depuis 9 ans après avoir été PH à l'APHP pendant 10 ans et CCA à Gustave Roussy, je souhaiterais intégrer le conseil d'administration de la SCGP.

J'ai également été présidente de l'AGOF, fondatrice des JnGOF, consultante dans le réseau régional de cancérologie ONCORIF en lien avec l'ARS pour le dossier de cancérologie.

Je suis membre du bureau de la CME et du conseil de Bloc de mon établissement, ainsi que du bureau de la CPTS 17 et du bureau élargi de l'association « Donner des Elles à la santé ». Je participe aux RCP de cancérologie hebdomadaire et de périnéologie.

Je pourrais apporter mon expérience à la SCGP en tant que femme, chirurgien, ayant exercé dans différentes structures et effectuant à la fois de la chirurgie carcinologique et bénigne.

Je souhaite promouvoir le dialogue avec les associations de patientes et mettre en valeur l'expertise de nos consœurs chirurgiennes, sous représentées dans les congrès.

En vous remerciant de votre soutien, très confraternellement,

Docteur Grégory TRIOPON (Nîmes)

Mesdames, Messieurs membres du conseil d'administration de la SCGP,

Par la présente, je tiens à vous faire suivre ma demande de candidature au sein du CA de la SCGP, dans le collège privé/libéral.

Je suis chirurgien gynécologue, diplômé en 2006 du CHU de NIMES-MONTPPELLIER. J'ai été CCA de 2006 à 2008, puis PH de 2008 à 2011 dans le service de gynécologie du CHU de NIMES. Je suis installé en libéral depuis janvier 2011.

Mon activité est exclusivement de la chirurgie gynécologique pelvienne fonctionnelle et cancérologique. J'ai arrêté mes activités d'obstétrique, de gynécologie médicale, et de sénologie au fil des années.

Ainsi, je suis particulièrement intéressé par la société de chirurgie gynécologique pelvienne, à laquelle je participe régulièrement.

Je postule car il me paraît important d'intégrer des sociétés / collèges de la spécialité, notamment dans le cadre de mon exercice libéral, afin de pouvoir participer au développement des progrès de la discipline, discuter des perspectives, aider à l'organisation des congrès et formations, apporter l'expérience des difficultés du libéral et des attentes des chirurgiens en exercice privé.

Je vous remercie donc de bien vouloir considérer ma demande, et reste à votre disposition,

Bien confraternellement,

III- COLLEGE PH-CHG - 4 candidats - 2 postes à pouvoir

Docteur Juan Pablo ESTEVEZ (Paris)

Chères et chers membres de la SCGP,

C'est avec un grand honneur que je vous présente ma candidature pour intégrer le Conseil d'Administration de la Société de Chirurgie Gynécologique et Pelvienne (SCGP), en tant que représentant du collège des PH. Actuellement Praticien Hospitalier au CHU Bichat-Claude Bernard à Paris, mon activité se concentre principalement sur la chirurgie pelvienne oncologique et bénigne, avec une expertise en chirurgie robotique. Depuis plus de deux ans, j'ai le privilège de contribuer activement à la formation des assistants et CCA dans le cadre du curriculum robotique organisé par la SCGP. Rejoindre le Conseil d'Administration serait pour moi une opportunité précieuse de participer aux réflexions stratégiques sur l'avenir de notre spécialité, tout en apportant ma contribution aux enjeux cruciaux liés à la formation de nos jeunes collègues. Je vous remercie chaleureusement pour l'attention que vous porterez à ma candidature.

Amicalement

Docteur Victor GABRIELE (Strasbourg)

Cher(e)s Confrères,

Je vous présente ma candidature afin de rejoindre le conseil d'administration de la SCGP. Cette société savante est chère à mon cœur, car dynamique, active et proposant des congrès et Webinars de qualités. J'ai 36 ans, et suis praticien hospitalier aux hôpitaux universitaires de Strasbourg sur le site du CMCO, où je pratique essentiellement de la chirurgie gynécologique pelvienne fonctionnelle (colposcopie, hystéroscopie, chirurgie de l'infertilité, endométriose et statique pelvienne) et dans une moindre mesure de la chirurgie carcinologique.

Tout au long de ma carrière, je me suis intéressé à la transmission du savoir aux externes, internes et désormais docteurs juniors et chefs de cliniques / Assistants.

Je garde un intérêt certain pour la formation, l'encadrement et la recherche qui restent à mes yeux des missions du praticien hospitalier motivé que j'espère rester.

Sur mon temps libre, j'anime une chaîne Instagram à destination des internes et CCA/DJ qui se nomme Chir.gyneco où j'essaie de partager des actualités concernant les recommandations, retour de congrès ou Webinar mais également des tips and tricks et des focus sur des sujets qui me semblent pertinent.

Par ailleurs je suis membre du CA du CGOA (Cercle des Gynécologues Obstétricien d'Alsace), et Président du Groupe Alsacien de Lutte Contre l'Excision et responsable de l'UF des explorations Fonctionnelles du CMCO.

Docteur Aslam MANSOOR (Issoire)

Vous m'avez élu membre du CA de la SCGP pour un premier mandat il y a 3 ans. J'ai pu bénéficier du dynamisme de la SCGP pour faire avancer des projets de recherche, de transmission des savoirs pour continuer de diffuser la vNOTES dans des conditions sécuritaires en France. Deux études randomisées vont bientôt être publiées et nous gardons toujours l'espoir d'avoir un registre français des complications des vNOTES sous l'égide de la SCGP. Comme nous voulons poursuivre ces actions et continuer de représenter les CHG au sein du CA je sollicite auprès de vous un deuxième mandat.

Docteur Gauthier RATHAT (Montpellier)

Chères Amies, Chers Amis,

Praticien Hospitalier au CHU de Montpellier depuis 2014, je pratique une activité exclusivement chirurgicale. De la chirurgie de cytoréduction par laparotomie au v-NOTES, en passant par la robotique, toutes les chirurgies pelviennes me passionnent.

La formation de nos jeunes collègues que nous accueillons sur notre terrain de stage est une mission de CHU à laquelle je suis attaché.

Coordonnateur médical du bloc opératoire, l'organisation des soins dans notre spécialité est aussi un sujet qui anime ma pratique quotidienne.

La SCGP porte avec force tous ces sujets et c'est donc assez logiquement qu'elle représente la Société Savante à laquelle je m'identifie le plus.

Je serai donc très heureux de participer de façon plus active à la vie de cette société en intégrant le Conseil d'Administration !